
平成２３年度第２回社会教育委員会議録 

 

 

１ 開催日時 

平成２４年２月１４日（火）午後２時～午後３時 

 

２ 開催場所 

成田市役所議会棟 ３階 執行部控室 

 

３ 出席者 

（委員） 

亀崎委員長、橘内副委員長、湯浅委員、藤山委員、村島委員、正岡委員、鈴

木委員、今来委員 

（事務局） 

佐藤教育長、吉田生涯学習部長、藤﨑生涯学習課長、桧垣生涯スポーツ課長、

堀越生涯学習課主幹、大島生涯スポーツ課主幹、多田生涯学習課副主幹、出

山生涯スポーツ課副主幹、吉岡生涯学習課主事 

 

４ 議題 

（１）平成２３年度主要事業の進捗状況について 

（２）その他 

 

５ 議事の内容 

事務局：「議事 1平成２３年度主要事業の進捗状況について」説明。 

 

委員：成人式に出席して感じたことだが、式のはじめの方でざわついていて、「は

たちの意見」もとても良いことを言っていのに皆聞いていないようだった。

しかし、唐川選手のビデオメッセージが始まると会場がシーンと静かにな

った。 

進行の順番を変えると式をより円滑に進行できるのではないかと感じた

ので、次回は、進行方法等について工夫するよう要望する。 

 

事務局：１２月議会で文化会館の指定管理者が議決され、３月で教育文化振興

財団が解散し、平成２４年度から（株）ケイミックスが文化会館の指定管

理者になった旨報告。 

委員：新たな指定管理者に対しては、これまでのサービスが低下しないよう、

十分引き継ぎしていただくよう要望する。 

 



委員：明治大学・成田社会人大学については、今後も継続していくのか。 

 

事務局：大変人気のある講座で、応募された方々をなるべく全員受け入れられ

るよう定員も増やしている。 

明治大学の方も生徒がとても熱心なことから真剣に取り組んでいるよう

で、熱意のある講師を派遣していただいているので、今のところ継続を考え

ている旨回答。 

 

教育長：他市においても大学と連携した事業が実施されているが、成田市の社

会人大学は、大学との連携事業の成功事例になっている。明治大学も協力

的で、良い方向に向いているので、しばらく継続していきたい旨説明。 

 

委員：生涯大学院の学生から校長会に「何かお手伝いできないか」との依頼が

あり、小学校何校かで、書道や昔の遊びを行う際、生涯大学院にお手伝い

をお願いしたところ、延べ１０数名の方にお手伝いいただき、とても好評

だった旨報告。 

 

委員：学んだことを地域に還元するということはとても良いことだ。これから

高齢者が増え、益々重要になるので、ぜひ続けていただきたい。 

 

事務局：議事 2・その他として、印旛郡市社会教育委員連絡協議会の平成２４年

度の役員及び平成２４年度の社会教育関連事業について説明。 

 

６ 傍聴 

傍聴者 ２名 

 

 

※会議終了後、久住パークゴルフ場・下総歴史民俗資料館の企画展を視察 

市役所帰着４時５０分散会 


